

Escuela Normal de Educación Preescolar

Nombre: Ingrid Melissa Montano Hernandez
Titulo : Evidencia de Unidad
Profesor: Arturo Flores Rodriguez

Saltillo, Coahuila

Enero 2024

Evidencia de unidad

La educación preescolar en el estado de Coahuila de Zaragoza se enfrenta constantemente con desafíos los cuales impactan directamente en la calidad educativa.

Estos desafíos representan una oportunidad para reflexionar y analizar e idear soluciones que aseguren una mejora constante en la calidad educativa, en este ensayo se hablará sobre los principales desafíos que enfrenta la educación preescolar en Coahuila, así como estrategias para mejorar la calidad de esta.

Los retos en la educación preescolar en el estado pueden ser diversos. Entre estos destaca la necesidad de infraestructura adecuada, la capacitación que se les da a los docentes, implementación de nuevos programas educativos y la falta de acceso de manera equitativa a una educación de calidad para todas las comunidades existentes.

De igual manera es importante mencionar la notable falta de recursos, lo cual constantemente dificulta el desarrollo de una buena educación. La capacitación constante de los maestros es algo de suma importancia, ya que ésta es esencial para poder adaptarse a las diversas necesidades que se van presentando en los niños y con estos se pueden llegar a implementar distintas metodologías que puedan favorecer a un mejor aprendizaje.

Asimismo el acceso de manera equitativa a una educación de calidad en las diversas comunidades es uno de los

mayores retos que se presentan en la educación ya que las comunidades rurales tienden a enfrentar más dificultades en términos de acceso a instalaciones adecuadas, materiales, buen personal educativo.

Para una buena educación es fundamental trabajar diversas estrategias que garanticen que todos los niños sin importar su ubicación o situación económica puedan acceder a una educación de calidad.

En última instancia, abordar los desafíos que encuentra la educación preescolar en el estado no solo representa una necesidad inmediata, sino un problema que se puede volver mayor en el futuro del estado.

La calidad y equidad en la educación preescolar son bases fundamentales para la construcción de una sociedad más justa.

Al darle prioridad a la resolución de estas problemáticas se podría decir que se garantiza un mejor comienzo en la vida educativa de los niños, y además se fomentan las bases para un desarrollo integral, donde se fomente la igualdad de oportunidades en la comunidad ya que la educación preescolar no solo moldea los primeros años en el aprendizaje, sino que sienta la base para un futuro de calidad en los niños.

Es importante entender que la educación preescolar es la base en donde el niño cimenta su desarrollo cognitivo, emocional, social.

Algo importante para lograr superar estos desafíos y brindar una educación de calidad, es mediante acciones concretas para así tener un futuro equitativo y prometedor en las nuevas generaciones de Coahuila.